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Direktorium 
 
 
 
 
 
 

09.10.2013 
Anfrage zur Stadtratssitzung: 
Bericht über den Vollzug der Informationsfreiheitssatzung (IFS) 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
namens der CSU-Fraktion stellen wir zur nächsten Stadtratssitzung folgende 
 

Anfrage 
 
1. Die Verwaltung berichtet über die Erfahrungen des Vollzugs der Informationsfreiheitssat-

zung (IFS). 
 

2. Wie viele Anträge wurden seit Veröffentlichung der IFS gestellt? 
 

3. Welche Art von Anträge (welche Inhalte, welche Themen) wurden gestellt? 
 

4. Wie hoch war der zeitliche und finanzielle Aufwand pro Antrag und in Summe des Voll-
zugs der IFS? 

 
5. Wie hoch waren die Einnahmen aus den Kosten der Antragstellung (§ 8 IFS)? 
 
 
 
 
 
gez.   
Dr. Joachim Schmidt Dr. Tobias Wagner 
Fraktionsvorsitzender Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 
 


